

GACETILLA
JORNADA FINAL INTEGRADORA

El día 25 de noviembre de 2016, en la localidad de San Francisco, departamento de San Justo, se realizó la **Jornada final integradora del Programa Nacional de Formación Situada “NUESTRA ESCUELA”**, que lleva adelante el Ministerio de Educación de la Nación, junto con el Ministerio de Educación de Córdoba.

La misma se realizó en el cuarto nivel, aula B, de la Universidad Tecnológica Nacional, Facultad Regional San Francisco (Avda. de la Universidad 501).

Participaron Directoras y Docentes de escuelas de la zona de inspección N°2019 de Nivel Inicial, de las localidades de: San Francisco, Plaza Luxardo, Colonia Luis A. Sauze, Quebracho Herrado, Plaza San Francisco, Devoto, Colonias Unidas, Colonia Amalia, Colonia Marina, Saturnino María Laspiur, Colonia Santa María, Colonia Prosperidad, Las Varas; y Tutora que las acompaña.

Compartimos con las escuelas del grupo, la autoevaluación del desarrollo del Programa; nos enriquecimos escuchando las experiencias significativas desarrolladas en cada escuela, en relación a los ejes conceptuales desarrollados en la Cohorte II.

La reunión comenzó con la bienvenida y agradecimiento de la Tutora y luego pudimos atender las palabras de cierre de año del Subsecretario de Promoción de Igualdad y Calidad Educativa, Dr. Horacio Ademar Ferreyra enviadas en formato video. Posteriormente continuamos con las presentaciones, fue un momento muy importante, con gran expectativa y entusiasmo; Docentes y Directoras de las veintidós escuelas expusieron su Póster, pudimos visualizar las producciones, escuchar las múltiples experiencias y las proyecciones de trabajo de cada Jardín para el próximo año 2017, en relación con la mejora de la enseñanza y la atención a las trayectorias escolares de los estudiantes de Nivel Inicial.

Se logró apreciar el trabajo de cada escuela en un clima ameno, de agrado, respeto, escucha, participación, orden y disfrute...

Una vez que todas las escuelas finalizaron su presentación, quedó armada la galería de Pósters, que permitió realizar una observación más detallada y tomar fotografías.

El cierre de la jornada se realizó con la observación de un video (material de web grafías, Prioridades Pedagógicas), su posterior reflexión y con una devolución de parte de la Tutora, en relación con el recorrido realizado y los objetivos del Programa 2016.

Transitar estas experiencias de reflexión colectiva en las jornadas: Círculos de Directores, Jornadas Institucionales, Jornada Interinstitucional, es un verdadero aprendizaje.

En este recorrido del segundo año de capacitación, abordamos temáticas en relación al *Bloque III: “Los Desafíos de los Niveles del Sistema Educativo”* y al *Bloque IV: “La centralidad de la enseñanza y el conocimiento en la configuración de las trayectorias escolares”*, progresamos en el Autoevaluación Institucional, haciendo lectura del documento, analizando el cuidado de las trayectorias escolares y la enseñanza y su régimen académico; poniendo la mirada sobre las propias prácticas de enseñanza. También profundizamos particularmente sobre la Prioridad Pedagógica: Mejora en los aprendizajes de Lengua, Matemática y Ciencias y el desarrollo de capacidades fundamentales, abordando la oralidad, lectura y escritura con foco en alfabetización/compresión lectora y nos ocupamos de los Acuerdos Didácticos Institucionales y el sostenimiento de los mismos. Todo esto se realizó a partir de procesos genuinos de reflexión institucional, en un verdadero trabajo de responsabilidad y compromiso.

Las jornadas resultaron provechosas, ya que se generaron espacios de lectura, trabajo en equipo, reflexión, intercambio, surgidos de las prácticas diarias y de los diversos materiales audiovisuales y documentos de acompañamientos brindados, para así continuar mejorando nuestra tarea y lograr más y mejores aprendizajes en los estudiantes...

Transitamos un año con desafíos, logros, cuestiones a fortalecer y proyecciones a futuro... Y pasamos una excelente jornada de aprendizaje e intercambios.

Tutor: Ana Laura Ligorria

